

## 五一の水害に備え

### 合同水防訓練

吉井川河川敷で6月11日、市消防団・

消防署・河川工事事務所合同の水防訓練が行われました。

防団員や消防署職員ら約160人が参加し、土のう作りや積み土のう工法、水流し工法を実施。参加者の皆さんは、いつやつてくるか分からぬ水害に備え、水防訓練の重要性を再認識しながら訓練を行いました。



水害を想定し、土のうで堤防作り

## 安全で安心なまちづくり

### 市安全安心パトロール隊出発式

瀬戸内市役所で6月26日、瀬戸内市安全安心パトロール隊の出発式が行われました。

「安全で安心して暮らせる瀬戸内市」の実現を目指し、職員による青色回転灯を整備した自動車による自主防犯パトロール隊を結成。出発式には、

同隊は、下校中の児童たちの安全を守るために、本府隊・牛窓方面隊・長船方面隊の3車で、市職員43人の隊員が、週2回以上市内を巡回します。



青色回転灯の自動車でパトロールに出発

## 人に優しいお米作り

### 田んぼの学校でアヒルの放流

6月28日、田んぼの学校inせとうちの子どもたちが、下笠加の水田(10ha)にアヒルのひなを放流しました。

アヒル農法は、アヒルを水田に放して草や虫を食べさせ、ふんを有機肥料として利用する人に優しいお米作り。命や食べ物の大切さを学ぼうと参加した約40人の親子は、生後1日で50羽の

アヒルのひなを大事にかかえる子どもたち

アヒルのひなを大事にかかえる子どもたち